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[783] 就労移行支援、本格的始動？？？  2008年6月15日 20時39分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、いつも福祉情報ありがとうございます。 
障害者法案が見直しされて障害者の実情にあった法律ができるといいと思います。 
 
ところで銀杏のほうの就労移行支援コースですがいよいよ本格的始動のようです。 
パソコン教室は引き続きおこなわれついこの間はマナー講座もやりました。 
あさって火曜日には文京区内の同じ精神の施設がやっている喫茶店に職場見学に行
ってきます。 
コーヒー好きのさもしい根性のブルーアイズはコーヒーを一杯くらいご馳走していただ
けることを期待しています。 
 
そして２７日金曜日には障害者職業合同面接会の見学に行ってきます。 
国士無双さんもこれで仕事を決めたそうでどんな雰囲気かちょっとのぞいてきます。 
 
そして７月７日にはいよいよハローワークを訪問して仕事の探し方など 
精神の障害者担当の職員さんからお話をうかがってきます。 
ブルーアイズはどんな仕事があるか今から興味しんしんです。 
 
そして先週おこなった仕事のことですが６月２３日からまたあり 
ミスをするとどれだけ損失があるかとか今度からは実際社会で働いているのに近くち
ょっと厳しくやるそうです。 
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今まで就労移行コースにいながらのほほんと過ごしていましたが 
これからはいろいろやっていくうちに就労できる状態に近づいていくような気がします。 
 
明日からまた忙しい一週間が始まりますね。それぞれの道でがんばりましょう。 
それではまた。 
 

[782] 障がい者法案見直し  2008年6月14日 19時57分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
Googleアラートが到着しないので、自分でネットで福祉情報見つけました。 
民主党が、８月下旬に行われる臨時国会で障害者対策法案提出するようです。 
無視されても構いませんので投稿します。 
 
2008/06/13-16:16  時事通信 障害者対策法案を提出へ＝民主  
  
 民主党の厚生労働部門会議の作業チームは１３日、政府の障害者行政を抜本的に
見直し、より効果的な対策を実施するための基本法案の概要を固めた。８月下旬にも
召集される見通しの臨時国会に提出する方針だ。 
 基本法案は、内閣に障害者制度改革推進本部を新設することが柱。同本部の下に
障害者をメンバーとする委員会を設置し、(1)障害者差別禁止法の制定(2)障害者自立
支援法見直しと障害者総合福祉法の制定(3)障害者の雇用率の引き上げ－などに取
り組むとした。  
 
健常者の方は、自分の主張を言える場があります。 
我々障がい者は国や自治体に世話になっているという引け目から、自分の主張を言
えない部分があると思います。 
例えば、法定雇用率に精神障がい者が含まれるようになったら、その分法定雇用率
の割合も1.8%から増やすべきです。 
しっかりした、障がい者法案作って欲しいものです。 
 
 
 
 

[781] いや～、大変でした・・・  2008年6月14日 15時55分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、おひさしぶりです。 
このごろ書き込みが無かったものでてっきりこの掲示板にも飽きてしまわれたかと思っ
ていましたよ。 
でもそうでないことがわかり安心しました。 
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ところで今回の就労移行支援コースに任された仕事は本当に大変でした。 
何しろ職員さんにしろメンバーにしろ初めての仕事で思わぬ展開が続出し 
そのたびに大あわてで作業という繰り返しでした。 
詳しい事情は武士の情けで聞かないでください。 
これから任される仕事は就労移行支援コースのメンバーだけで将来的にはおたがい
相談しあってできるようになることを目指すということですが 
今回の仕事は段取りから何から職員さんがいてくれたからできたようなもので 
はたしてわれわれだけでやれるものなのか・・・？？？ 
 
それにしても何回も言いますが大変でした。 
ほかの就労移行ではないメンバーさんたちが作業をしている中で、邪魔にならないよ
う気を使いながら神経を使う仕事をやったものでもう夕方にはぐったり。 
家に帰ってきて「ちょっとひとやすみ」と横になるといつの間にか眠り込んでしまい 
母親に起こされるという一幕でした。 
 
何とか仕事のほうは無事終わり来週は「文京心のふれあいを進める会」のボーリング
大会があります。 
ブルーアイズはブービー賞狙いです。 
しかし毎年ブービー賞を獲得している強力なライバルがいるのでうかうかできません。 
 
それではみなさん、良い週末を。 
 
 
 

[780] ブルーアイズさん出来は如何でしたか？  2008年6月14日 14時39分

国士無双 さん  e-mail 

こんんちは、国士無双です。 
 
最近、福祉のネット情報が到着しなくっており、なかなか書き込むチャンスがありませ
んでした。Googleの方が何か都合があるのですかね・・・・ 
ところで、この掲示板では祐樹さんが煙草一箱１０００円という書き込みされています
が、もしそうなると国士無双は少し厳しいです。 
１日７，８本は吸っているので、愛煙家です（トホホ・・・） 
うちの母親も煙草反対で、１０００円になるから止めろと言ってますが、なかなか口が
寂しく吸ってしまいます。 
体に良くないのは承知ですが、ちょっとした気分転換でいいと思うのですが・・・ 
 
ブルーアイズさん、就労支援移行コースでのお仕事大変そうですね。 
結果は如何でしたか？ 
コピーをとって印刷しちょうあいする作業は神経を使いとても大変だったと思います。 
お疲れ様です。 
銀杏の作業はとても丁寧で神経を使い結構大変だと思います。 
国士無双の職場の仕事も神経を使い疲れますが、銀杏で培った作業の丁寧さを発揮
すれば、社会でも通用すると思います。 
どうか、就職に向けて、頑張って下さい！！ 
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[779] いや～、これは大変だ・・・(＠_＠;)  2008年6月12日 21時35分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
いや～、これは大変だ・・・(＠_＠;) 
なんのことかといいますと、今、就労移行支援コースでやっている仕事のことです。 
就労を目的とする以上みんなとはまた別な仕事をしようということとなり 
先週の金曜日からある会社からの仕事にとりかかっています。 
これがミスの無いきれいな仕上がりを求められるもので大変気を使います。 
仕事をしていて思わぬ展開をしたりするもので大変つらいっすよ。 
おまけに明日には出来上がらなければいけないので明日は多分５時か６時まで仕
事？？ 
 
レオンさん、お願いですから明日来てくださいよ。 
一人でもいるのといないのとでは作業の進み具合がちがうっすよ。 
 
ブルーアイズ先週の金曜日からこの仕事をやっているので少々ばてぎみです。 
今日はもう寝ます。 
それではみなさん、おやすみなさい・・・(-_-)zzz 
 

[778] 夕食会のお知らせ  2008年6月9日 15時13分

告知人 さん  e-mail 

みなさん、こんにちは (^o^)／ 
早くも第４回目を迎えようとしている夕食会の詳細が決まりましたので 
ご報告いたします。 
 
今回も申し訳ありませんが対象は銀杏企画の関係者のみとなります。 
 
今回のメニュー 
【餃子･マーボー豆腐･サラダ】 
 
前回は手巻き寿司！チーム対抗でゲームもやりました～ 
これから色々考えたいと思ってますので、何かありましたら教えて下さい 
 
● 日にち  ７月４日（金） 
● 時間    ４時から準備開始～６時くらいから食べ始めます 
～準備が大変そうです･･･お手伝いお願いします！！～ 
● 飲み物  各自持参（アルコール類OK・麦茶はⅠのが飲めます） 
● 費用   400円いただきます 
● 場所   銀杏企画Ⅰ 2階  
        
是非みなさん参加してください。下記にお名前を。 
 
                 ～締め切り ６／３０（月） 厳守～ 
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[777] ”バレーボール アベック出場 誠におめでとう御座います そしてサッカー
も・・・！！”  2008年6月8日 16時58分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 御久し振りです。三八です。 
 先ずは、バレーボールで男女共に北京オリンピックの出場が決まり誠におめでとう
御座います！！  
 女子は本番で、最終戦で敗れた某国にリベンジして頂きたいと思います。そして、柳
本晶○氏の下、メダルを是非取って来て下さい！！ 
 男子は４大会振りの出場で感慨も一入だと思います。そして、本日も勝って有終の
美を飾って下さい！！ 植田辰○氏の仰る様にメダルを是非取って来て頂き、男女共
に日本国民を大いに喜ばせて下さい！！ 
 監督のお方を含めて全日本レベルの選手の方々に対して、これ以上は申し上げら
れません。 
 次は私事で恐縮ですが、大事な事なので申し上げます。前にも申し上げましたが、
世界チャンピオンのご経験の有る西本哲○氏（大古誠○氏のチームメート）の事で
す。かつてソフトバレーボールの都大会等で、色々と教えて頂き、本当に有難う御座
いました。大変、感謝をしています。私にとって至福でした。そして、もう二方、いらっし
ゃいます。ミュンヘンオリンピックで主将をやられた方ですが、某新聞で有言実行を仰
っていましたが、お見事に果たされました。勿論、松○氏のご指導も有ると思います。
トップに立つ方々は流石です。これはバレーボール以外でも人生教訓になると思いま
す。 
 そして、私はバレーボール以外にサッカーも応援しています。暑いところ大変だと思
いますが、後２戦共、是非勝って１位で最終予選に臨んで下さい！！ 岡田武○氏を
中心に選手の方々、全員で乗り切って下さい！！ 期待しております！！ 
 では、失礼致します。 
  

[776] こんばんは☆  2008年6月7日 20時53分

裕樹 さん  e-mail 

〉ブルーアイズさん、その通りです。ローマ字を漢字に変えただけです(^_^;) 
 
裕樹は、2ndNameで本当の名前は違うんですけどね(^_^ﾒ)

[775] Ｈ職員さんの奥様はチャーミングな方で  2008年6月7日 20時41分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
まずは裕樹さん、初めまして。しかしＹＵＫＩさんと同じかたのような・・・？？？ 
 
ところで某銀杏には今週からＨ職員さんの奥様と所長さんのお友達が助っ人として働
いてくださっています。 
お二方ともとてもチャーミングなかたですがやはり初めて会うメンバーさんもいるので 
緊張なさっているようです。 
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パスワード  削除番号    

Ｈ職員さんの奥様、Ｋ子さんと呼ばせていただきますが 
Ｋ子さんとはブルーアイズは昔某所のバイトでご一緒したことがあり初めてお会いする
わけではありません。 
しかしＨ職員さんもあまりなれなれしくされては面白くないだろうと思いブルーアイズは
まだ一言もお話していません。 
月曜日にはミニ茶話会があり自己紹介を兼ねて、Ｋ子さんはＨ職員さんのいいところ
といやなところをたずねられていましたが 
みなさん興味があると思いますが残念ながらプライバシーに属することなので割合さ
せていただきます。( õ )̃ 
 
ところでレオンさん、就労移行のコースの作業が月曜日からおそらく一週間、三丁目
でおこなわれるので朝１０時ごろ三丁目集合です。 
 
ブルーアイズは今日は障害者スポーツ大会の応援に行きたかったのですが 
朝起きたときは集合時間をすぎていたのでいけませんでした。 
残念！！ 
 
あすはあまりよいお天気ではないようですがみなさん、良い休日を。ではでは。 
 

[774] ♪  2008年6月6日 17時10分

裕樹 さん  e-mail 

後期高齢者医療制度廃止可決。こんな事になるなら最初からこんな制度作らなきゃ良
いのに。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

783 記事削除
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